

Pelayanan Kesehatan Gratis Habema di Julukoma: TNI Hadir untuk Papua Sehat

Jurnalists Agung - PAPUA.WARTAWAN.CO.ID

Jan 9, 2025 - 17:50



YAHUKIMO- Sebagai wujud nyata kemanunggalan TNI dengan rakyat, **Satgas Batalyon Infanteri 6 Marinir** melaksanakan kegiatan **Komunikasi Sosial (Komsos)** bersama tokoh pemuda dan masyarakat di Kabupaten Yahukimo, Papua, pada **Kamis (09/01/2025)**.

Kegiatan ini tak hanya bertujuan menjaga keamanan, tetapi juga mempererat hubungan dan membangun kepercayaan dengan warga setempat melalui diskusi

dan berbagi cerita tentang kehidupan dan adat istiadat mereka.

TNI Hadir untuk Rakyat

Komandan Satgas Yonif 6 Marinir, **Letkol Marinir Rismanto Manurung, S.M., M.Tr. Opsla., CTMP.**, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Satgas untuk mendekati diri dengan masyarakat, sekaligus membantu mengatasi berbagai kesulitan yang mereka alami.

"Sebagai penjaga keutuhan wilayah, kami juga memiliki tanggung jawab tambahan untuk melaksanakan kegiatan teritorial yang membangun, melayani, dan mengayomi masyarakat. Kehadiran TNI adalah untuk mendukung kesejahteraan rakyat di sekelilingnya," ujar Letkol Rismanto.

Keakraban yang Memperkuat Harmoni

Dalam suasana yang penuh kehangatan, masyarakat Yahukimo menyambut dengan antusias. Diskusi yang berlangsung mencakup berbagai topik, mulai dari tradisi dan kebiasaan adat hingga tantangan yang dihadapi oleh masyarakat di wilayah tersebut. Warga mengapresiasi keterbukaan dan kepedulian yang ditunjukkan oleh para prajurit Marinir.

"TNI bukan hanya hadir untuk menjaga keamanan, tetapi juga sebagai sahabat masyarakat. Kami merasa dihargai ketika TNI mau mendengar cerita dan kebutuhan kami," ungkap seorang tokoh pemuda Yahukimo, Elias Suwa.

Merebut Hati Rakyat Melalui Kebersamaan

Kegiatan Komunikasi Sosial seperti ini menjadi salah satu strategi Satgas Yonif 6 Marinir untuk "merebut hati rakyat." Melalui pendekatan yang humanis dan inklusif, TNI terus memperkuat rasa persaudaraan dan kebersamaan di wilayah tugas.

"Kami percaya bahwa pendekatan yang berbasis komunikasi dan hubungan emosional dapat menciptakan harmoni yang lebih kuat antara TNI dan masyarakat. Keakraban ini penting untuk mendukung stabilitas keamanan dan pembangunan Papua," tambah Letkol Rismanto.

Langkah Nyata Membangun Papua

Dengan semangat melayani dan mengayomi, Satgas Yonif 6 Marinir terus melaksanakan kegiatan yang berdampak positif bagi masyarakat Papua. Kegiatan seperti Komsos ini diharapkan tidak hanya mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, tetapi juga membuka peluang kolaborasi dalam mengatasi berbagai permasalahan sosial dan ekonomi di wilayah tersebut.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, **Kolonel Arh Yogi Nugroho**